

Celebración XXL del “18” partió con corte de cinta y pies de cueca en San Antonio

La plaza de Barrancas es el epicentro del festejo con chicherías, cocinerías, música y juegos.

David Muñoz Castillo
 cronica@lidersonsanantonio.cl

Un par de horas más tarde de lo pronosticado comenzó el evento de Fiestas Patrias en San Antonio, que se prolongará hasta el viernes 20 de septiembre en el sector de la plaza de Barrancas. La celebración comenzó con el tradicional corte de cinta y con los infaltables pies de cueca.

La demora en la instalación de las cocinerías y chicherías en el terreno de Uno Norte con Barros Luco retardó el programa establecido y a eso de las 14.30 horas la alcaldesa Constanza Lizana, acompañada por concejales y funcionarios municipales dieron por inaugurado el festejo XXL en la comuna.

Después de bailar varios pies de cueca y tomar chicha en un cacho, la jefa comunal expresó que “queremos que sea un evento familiar para todos los sanantoninos y sanantoninas, completamente gratuito, tendremos shows durante todo el día, vinculados con las Fiestas Patrias, además de una oferta gastronómica de los fonderos y fonderas, y con otros emprendedores, ya que entendemos que estas



LA ALCALDESA CORTÓ LA CINTA JUNTO A CONCEJALES Y FUNCIONARIOS DEL MUNICIPIO.



CONSTANZA LIZANA BAILÓ VARIOS PIES DE CUECA.

fiestas son un espacio de desarrollo económico local”.

Aparte de hacer un llamado a la responsabilidad y el cuidado, la alcaldesa contó que “tenemos una parrilla para todos estos días de celebración, ten-

dremos artistas locales durante todo el día. Estamos contentos de entregarles un buen escenario a los artistas locales”.

Sobre la preparación y realización del evento Valeria Chamorro, encargada de Desarrollo Econó-



FUNCIONARÁN HASTA EL VIERNES DE 12 A 23 HORAS.

co de la Secpla, explicó que “estamos trabajando desde junio, con la Seremi de Salud, con los fonderos, los carros y foodtruck. Partimos en el mes de junio con una capacitación de temas sanitarios y resolución sanitaria”.

Y detalló que “son 29 puestos en el sector de cocinerías y chicherías, hay dos puestos de cerveza artesanal local, además contamos con 10 foodtrucks de emprendedores locales, además de carros de confites”.

FONDEROS

Priscila Gómez, tesorera del sindicato de fonderos, reconoció que “en un momento fue complejo por todo lo que pasó, pero estamos contentos porque esta actividad se pueda lograr, tanto para los emprendedores de mi sindicato, como de los otros. La idea era hacer esta actividad para que gente de la comuna generara ingresos”.

Y comentó que “la instalación fue más lenta de lo pronosticado, se entiendo porque fue un proceso lento. En un comienzo no sabíamos si se iban a realizar las fondas, ahora vamos para adelante y que le vaya bien a todos”.

Carmen Gloria Torres, admitió que “nos costó instalarnos, pero ya estamos bien, nos llegó el agua y la luz la estamos esperando. En la mañana cuando llegué ya teníamos agüita, la luz la tendremos que esperar un poquito, no todo es perfecto. Hay que dar gracias a Dios de que podemos trabajar”.

Mientras que Fabiana Muñoz, a eso de las tres y media de la tarde, comentó que “están terminado de instalarnos la luz, recién la van a dar, el agua llegó hace poco, pero todo bien. Ha llegado poca gente, queríamos comenzar a trabajar a las 12 del día, pero lamentablemente recién están terminando de instalar la luz, no hemos podido refrigerar las cosas, el helado se está descongelando, algunas cosas externas fallaron”.